
 
Die anwesenden Einwohner stellen keine Fragen. 
  
Einige Einwohner appellieren, das jetzige Seniorenbüro zu erhalten und keine  
Kürzung vorzunehmen. 


